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Il sindaco di Venaria Reale,Nicola Pollari , si dichiara preoccupato dalle dichiarazioni che 

l’assessore Sestero ha dichiarato in un articolo su la  stampa di oggi in merito alla 

soluzione migliore per l’attraversamento di Torino della futura linea di alta velocità della 

Torino –Lione, relativa ai treni merci, il sindaco venariese teme che le decisioni sul 

tracciato della “gronda merci”possano essere condizionate dalla sindrome nimby degli 

amministratori del capoluogo torinese,più che da una corretta e attenta valutazione dei 

minori costi ed impatto ambientale. Per la cronaca in via Amati continuano i carotaggi per 

il secondo giorno consecutivo con i relativi blocchi dei No Tav che presidiano la zona 

antistante alla scuola materna dove è in funzione la trivella.Tra i comuni della 

cintura,prevale la posizione di lasciare ai tecnici la scelta migliore,che tenga conto della 

“sopportabilità” dell’opera da parte del territorio,con il minor danno possibile al tessuto 

urbano. Il Sindaco dichiara:<< Si deve fare tutto il possibile per non sottoporre a pesanti 

disagi i cittadini e gli automobilisti, come é già successo recentemente lungo l’autostrada 

Torino-Milano, dove, per lunghi anni, abbiamo avuto restrizioni delle carreggiate e 

sconvolgimento degli svincoli. Vanno valutati attentamente i possibili rischi che 

potrebbero derivare dall’addossamento troppo ravvicinato di tali infrastrutture che, in caso 

di incidenti, si paralizzerebbero a vicenda. 

VENARIA REALE: NON DECIDE SOLO TORINO DOVE 

PASSA LA “GRONDA MERCI” 

 


